



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

La Casa del Pueblo acoge la exposición “Soldado soy de España”

Hasta el 25 de agosto, de 12:00 a 14:00 horas, de lunes a viernes, la muestra permanece abierta al público en la planta superior del citado inmueble.

Lunes, 19 de agosto de 2024.

Se trata de una muestra, que se organiza por parte de la Subdelegación de Defensa de Palencia, con láminas de Augusto Ferrer – Dalmau. Recientemente se inauguraba la misma, por parte del alcalde de Barruelo de Santullán, y personal de la subdelegación de Defensa.

Cristian Delgado, que también estuvo acompañado por José María Amor destaca que *“se trata de una muestra curiosa, a la vez que interesante, que además refuerza la colaboración que tenemos a todos los niveles, y en distintos asuntos, con el resto de administraciones”*.

NOTA DE PRENSA

